



martes 27 de agosto de 2019

## APARATOSO ACCIDENTE EN LA CARRETERA DE LA VEGA SIN HERIDOS



Un aparatoso accidente se ha producido a primera hora de la mañana en la carretera de la Vega, aproximadamente en el kilómetro 4, cuando un camión rígido con remolque, propiedad de una empresa visueña, ha quedado atravesado en la vía. Sus ocupantes, el conductor y ayudante, han salido afortunadamente ilesos.

A las 07,08 horas la Guardia Civil de los Alcores solicitaba apoyo a la policía visueña en un accidente en la conocida como Carretera de la Vega ( Carretera SE-3200 que une la localidad con la A-8100 Utrera-Carmona ). El apoyo era

requerido a fin de cortar la vía ya que se estaban acumulando coches que salían de la población y tomaban dicha ruta. Así, con el auxilio de los Servicios Generales del Ayuntamiento, se procedió al corte a la altura del cruce con la Vía Verde informando a los conductores que llegaban, y dejando sólo el paso a vehículos que iban a las fincas cercanas no obstruidas por el camión.

De los primeros datos se desprende que el camión adelantaba a un tractor agrícola en un lugar permitido cuando ha pisado tierra, dado que no hay arcenes, y el conductor ha perdido el control del vehículo, aunque la pericia del mismo hizo que al final sólo volcara el remolque.